

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil analisis data yang dikumpulkan oleh peneliti, peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Mekanisme penerapan pemberlakuan pajak terhadap orang yang sudah meninggal di Desa Sukorejo menurut Badan Pendapatan Daerah (BAPENDA) dapat diselesaikan dengan sebuah upaya yaitu pemutakhiran dan perekaman data, dilakukannya upaya tersebut agar hak milik surat pajak terutang dalam pembayaran pajak dapat diambil alih oleh ahli waris, sehingga orang yang sudah meninggal tidak dibebani pajak.
2. Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah mengenai Pemberlakuan Pajak Bumi Bangunan terhadap orang yang sudah meninggal terdapat beberapa sudut pandang teori. Menurut teori *dharibah* pemungutan pajak bumi bangunan masih harus dilanjutkan guna membiayai anggaran yang berkaitan dengan kepentingan negara. Menurut Teori *kharaj*, *kharaj* merupakan tanah milik negara yang mana masyarakat hanya memiliki hak pakai bukan hak milik atau pribadi. Sehingga ahli waris wajib melaksanakan kewajibannya membayar pajak almarhumah, karena pajak yang tidak dibayar sama halnya dengan hutang terhadap negara. Menurut teori *mukallaf*, ahli waris di Desa Sukorejo merupakan orang yang dapat dikatakan *mukallaf* atau dapat

diberi tanggung jawab karena sudah memenuhi tiga syarat, yaitu muslim, baligh, dan berakal sehat. Akan tetapi, walaupun syarat terpenuhi pembayaran belum dapat diambil alih jika belum ada pengurusan surat SPPT milik Almarhumah. Upaya yang dilakukan Bapenda adalah Pemutakhiran dan perekaman data agar nantinya pembebanan pajak tidak lagi menjadi tanggung jawab almarhumah akan tetapi menjadi tanggung jawab ahli waris.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil peneliti yang telah dilakukan, sekiranya peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk Wajib Pajak

Sebagai Wajib Pajak alangkah lebih baiknya mengurus surat tanah sekaligus mengurus SPPT sehingga pembayaran pajak nantinya tidak menunggak terlalu banyak.

2. Untuk Bapenda

Diharapkan kepada Badan Pendapatan Daerah untuk ditingkatkan lagi kinerja dalam mengelola PBB supaya para wajib pajak tidak menunggak pembayaran.

3. Untuk Akademisi

Hasil dari penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan perbandingan sekaligus referensi dalam melakukan penelitian. Selain itu juga dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian penelitian selanjutnya.



UNUGIRI